



## Socialistas franceses proponen suspender jubilación a 64 años

### Description

(Paris) El Partido Socialista (PS) de Francia propuso hoy suspender por seis meses la jubilación a los 64 años, como margen para negociar cambios en la reforma de retiro promulgada en abril del 2023.

En declaraciones a la cadena Franceinfo, el jefe de la bancada socialista en el Senado, Patrick Kanner, reiteró el llamado de la organización al primer ministro François Bayrou a negociar con las formaciones políticas, los sindicatos y las patronales cambios en la norma que generó gran polémica en la sociedad francesa.

El PS aboga por encontrar otras vías de financiación al sistema de jubilación que no sea llevar la edad de retiro de 62 a 64 años, piedra angular de la reforma que el presidente Emmanuel Macron logró imponer hace un año y medio, pese a las multitudinarias protestas que la precedieron.

La izquierda tiene entre sus banderas la eliminación de la reforma, y el nuevo primer ministro, aunque descarta complacerla, se ha mostrado abierto al diálogo sobre el tema.

Los socialistas, los ecologistas y los comunistas participan en negociaciones con Bayrou sobre el presupuesto del Estado para el 2025, lo cual tratan de aprovechar para colocar otra vez en la palestra el tema de la jubilación.

El Maipo/PL

### Date Created

Enero 2025